

**IDE INOVASI PELAYANAN PUBLIK
LABORATORIUM INOVASI KAB/KOTA TEGAL TAHUN 2021**

Nama OPD : Kecamatan Pagerbarang
Contact Person : Munanto
NomorTelepon : 085600081771
Email : okmunanto77@gmail.com

JUDUL IDE INOVASI/GAGASAN	URAIAN INOVASI/GAGASAN				KET.
	LATAR BELAKANG/PERMASALAHAN	TUJUAN	MANFAAT	GAMBARAN SINGKAT INOVASI	
RANTE PBB / Penderasan PBB melalui Peran RT	<ol style="list-style-type: none"> 1. Masih banyaknya masyarakat yang untuk membayar PBB. 2. Terdapatpotensi pnyalahgunaankeuangan PBB oleh perangkatdesa. 3. Jumlahperangkatdesa yang tidaksebandingden ganjumlahwargadesa, terutamamengingatbebanerjamereka yang berat. 4. Target realisasiperolehan PBB yang 	MeningkatkanPendapatan Asli Daerah darisektor PBB.	- Peningkatan target realisasi PBB	<p>RANTE PBB adalah salah satu langkah inovasi yang dilakukan dalam rangka meningkatkanrealisasi PBB.</p> <p>Kunci dari keberhasilan inovasi adalah :</p> <p>Dari segi personil, di butuhkan kerja sama dan komitmendengan :</p> <ul style="list-style-type: none"> ● KepalaDesa ●PerangkatDesa 	Masih dalam tahap diskusi

	rendahsetiap tahunnya. 5. Gunapeningkatanrealisasi PBBperluadanyainovasi.				
--	--	--	--	--	--

J to B (Jelantahke Biodiesel)	<ol style="list-style-type: none"> 1. Potensilimbahjelantah di Kabupaten Tegal 2. Meningkatkan nilai ekonomis limbah Jelantah. 3. Salah satu cara untuk melestarikan lingkungan. 	<ul style="list-style-type: none"> • Mengurangi volume jelantah sebagai limbah rumah tangga. • Jika jelantah dibuang sembarangan dapat mencemarkan lingkungan. • Meningkatkan nilai ekonomis jelantah sekaligus menambatkan pendapatan masyarakat. 	<ul style="list-style-type: none"> - Menjadikan kawasan bebas limbah rumah tangga. - Membuat lingkungan indah dan nyaman. 	<p>J to B adalah program inovasi Kecamatan Pagerbarang yang di galakkan untuk mengurangi volume limbah rumah tangga Jelantah yang ada di Kecamatan.</p> <p>Kegiatan J to B ini diawali dengan sosialisasi di berbagai pertemuan antar desa.</p> <p>Kegiatan J to B ini juga di tekankan di setiap desa dan setiap desa bertanggung jawab pada lingkungannya masing – masing.</p> <p>2. Agar pelaksanaan J to B ini berhasil dan berdaya guna maka tiap – tiap desa melaporkan ke Kecamatan</p>	
---	---	---	---	--	--

				mengenai lokasi, jumlah peserta, hasil pungut limbahjelantahsecara berkala.	
--	--	--	--	---	--

CAMAT PAGERBARANG

PAMBUDIONO, BA

NIP. 19650731 198607 1 001